
Protokoll der AStA-Sitzung vom o5/o4/83

Anwesende: Bessam, Petra, UweM, Stephan, Klaus, BarbaraL&S, Gäste
TOPs: -Antrag auf Rechtsberatung 

-Abendmensa 
-VDS/MV

-Freiti sehe 
-Kfz-Verträge 
-Verträge Hochschulfest

-Antrag auf Rechtsberatung: Der Antrag des Kommilitonen wird nicht gestellt, da es sich 
um eine Privatsache handelt.

Fazit: nix Neues, es gibt eine a.o. VDS/MV Ende Mai (?). TOPs Vorstands- 
wahlen. Die Uni Düsseldorf ist wie wir aus den VDS ausgetreten.

-Freitische: Es sind bisher 112o DM an Spenden eingegangen. Freitag, 8/4/ werden die An
träge durchgeixt (machen: Bessam, Uwe, Renate)

-Kfz-Verträge: Die Busse werden, gemäß dem Vertragsaufdruck, vorerst nur an TH-Studenten
verliehen (wegen der Versicherung). BarbaraL versucht, mehr über den Ver
sicherungsschutz herauszubekommen.

-Verträge Hochschulfest: BarbaraL legt einen Entwurf für die Verträge für den Festaus
schuß vor. Dieser wird angenommen (ist bei Barbara einzusehen). Verträge 
über 6oo DM bekommen vorerst: Uwe Pogriffke, Dagi Baumgärtner und Michael 
Siebe! (siehe dazu AStA-Protokol1 vom 14/2/83).

-Abendmensa: Stephan berichtet über die momentane Situation. Am Mittwoch soll ein
Flugblatt rauskommen, in dem die Entwicklung geschiloert wird und zu einer 
Diskussionsveranstalturig eingeladen wird (macht Stephan). Stephan und Robert 
gehen mal zu Blankenburg. Es wird diskutiert, ob eine Podiumsdiskussion 
zum Thema "Ist das StuUe eine soziale Einrichtung oder nicht?' durchge
führt wird. Stephan prüft, ob dies machbar ist.
Evtl. Reaktionen auf den Erlaß wären z3 der Rücktritt des Vorstandes, die 
Kündigung des Geschäftsführers o.ä. Solche Sachen sollen evtl den Eetreffeden 
nahegelegt werden (zum Beispiel auf der Diskussionsveranstaltung). Außerdem

-VDS/MV: UweA, der als LAK-Sprecher auf der VDS/MV war, berichtet über dieselbe.

soll eine außerordentliche Vorstands!


